
 

Seniorenbeiratswahl 2026 

 Abgabestellen für portofreie Beförderung der Wahlbriefe 

1 Mitte 

Stadtteil 01 Mitte 

Bürgeramt Aegi Aegidientorplatz 1 30159 Hannover Wahlurne 
Caritasverband Hannover e.V. (Ka:punkt) Grupenstraße 8 30159 Hannover Wahlurne 
Deutscher Gewerkschaftsbund   DGB Region Niedersachsen-Mitte Otto-Brenner-Straße 1 (I.Etage)    30159 Hannover Wahlurne 
Diakonisches Werk, Zentrale Burgstraße 10 30159 Hannover Wahlurne 
Kommunaler Seniorenservice Hannover, Infothek Osterstraße 31 30449 Hannover Briefkasten 
Neues Rathaus, Pförtnerloge/Foyer Platz der Menschenrechte 1 30159 Hannover Wahlurne 
Seniorenbeirat der Landeshauptstadt Hannover, Geschäftsstelle Theaterstraße 3 30159 Hannover Wahlurne 
Sozialverband Deutschland SoVD, Beratungszentrum Hannover Herschelstraße 31 30159 Hannover Wahlurne 
Ada- u. Theodor-Lessing-Volkshochschule Hannover (VHS) Burgstraße 14 30159 Hannover Briefkasten 

Stadtteil 02 Calenberger Neustadt    

Bürgeramt Schützenplatz Am Schützenplatz 1 30169 Hannover Wahlurne 
Grundschule Goetheplatz Goetheplatz 2A 30169 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 08 Zoo    

Gymnasium Sophienschule Lüerstraße 17 30175 Hannover Schulbriefkasten 
Kaiser-Wilhelm- und Ratsgymnasium Seelhorststraße 52 30175 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 09 Oststadt    

Grundschule Johanna-Friesen-Schule Friesenstraße 26 30161 Hannover Schulbriefkasten 
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2 Vahrenwald-List 

Stadtteil 10 List 

Bürgeramt Podbipark Lister Straße 10 30163 Hannover Wahlurne 
Grundschule Am Welfenplatz Am Welfenplatz 3 B 30161 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Bonifatiusschule Bonifatiusplatz 6 30161 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Brüder-Grimm-Schule Constantinstraße 63 30177 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Comeniusschule Kollenrodtstraße 3 30161 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Mengendamm Trageweg 20 30163 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Käthe-Kollwitz-Schule (Außenstelle) Gottfried-Keller-Straße 11 30655 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Leibnizschule Röntgenstraße 8 30163 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Ricarda-Huch-Schule Bonifatiusplatz 15 30161 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Ricarda-Huch-Schule (Außenstelle) Edenstraße 23 30161 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule List Röntgenstraße 6 30163 Hannover Schulbriefkasten 
Kath. Kirchengemeinde St. Joseph Isernhagener Straße 64 30163 Hannover Wahlurne 
Realschule Werner-von-Siemens-Schule Am Welfenplatz 20 30161 Hannover Schulbriefkasten 
Stadtteilzentrum Lister Turm Walderseestraße 100 30177 Hannover Wahlurne 

Stadtteil 11 Vahrenwald 

Freizeitheim Vahrenwald Vahrenwalder Straße 92 30165 Hannover Wahlurne 
Grundschule Alemannstraße Alemannstraße 5 30165 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Glücksburger Weg Glücksburger Weg 6 30165 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Büssingweg Büssingweg 9 30165 Hannover Schulbriefkasten 
Rosa-Parks-Grundschule Isernhagener Straße 33 30161 Hannover Schulbriefkasten 
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3 Bothfeld-Vahrenheide 

Stadtteil 12 Vahrenheide 

Grundschule Fridtjof-Nansen-Schule Leipziger Straße 38 30179 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Herschelschule Großer Kolonnenweg 37 30179 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Vahrenheide-Sahlkamp Weimarer Allee 59 30179 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 21 Sahlkamp 

Bürgeramt Sahlkamp Elmstraße 15 30179 Hannover Wahlurne 
Stadtteiltreff Sahlkamp Elmstraße 15 30179 Hannover Wahlurne 
Grundschule Hägewiesen Hägewiesen 111 30657 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Tegelweg Tegelweg 2 30179 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 22 Bothfeld 

Integrierte Gesamtschule Vahrenheide-Sahlkamp (Außenstelle) Ebelingstraße 3 30659 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Gartenheimstraße Gartenheimstraße 2 30659 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Grimsehlweg Grimsehlweg 20 30659 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Hoffmann-von-Fallersleben-Schule Thorner Straße 2 30659 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Bothfeld Hintzehof 9 30659 Hannover Schulbriefkasten 
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4 Buchholz-Kleefeld 

Stadtteil 25 Groß-Buchholz 

Ev.-luth. Dietrich-Bonhoeffer-Kirchengemeinde Roderbruchmarkt 18 30627 Hannover Wahlurne 
Gerhart-Hauptmann-Realschule Hermann-Bahlsen-Allee 3 30655 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Am Buchholzer Grün Paracelsusweg 10 B 30655 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Groß-Buchholzer-Kirchweg Groß-Buchholzer Kirchweg 53 30655 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Käthe-Kollwitz-Schule Podbielskistraße 230 30655 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Roderbruch Rotekreuzstraße 23 30627 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 26 Kleefeld 

Grundschule Nackenberger Straße Nackenberger Straße 4 30625 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule im Kleefelde Schweriner Platz 1 30625 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Schillerschule Ebellstraße 15 30625 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 27 Heideviertel 

Grundschule Lüneburger Damm Bevenser Weg 2 30625 Hannover Schulbriefkasten 
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5 Misburg-Anderten 

Stadtteil 50 Misburg-Nord 

Bürgerhaus Misburg Seckbruchstraße 20 30629 Hannover Wahlurne 
Grundschule Kardinal-Galen-Schule Hinter der Alten Burg 1 30629 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Mühlenweg Mühlenweg 2 30629 Hannover Schulbriefkasten 
Kurt-Schwitters-Gymnasium Misburg Hinter der Alten Burg 3 30629 Hannover Schulbriefkasten 
Pestalozzi-Grundschule Hinter der Alten Burg 1 30629 Hannover Schulbriefkasten 
Realschule Misburg Hinter der Alten Burg 5 30629 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 52 Anderten 

Grundschule Kurt-Schumacher-Schule Eisteichweg 5-7 30559 Hannover Schulbriefkasten 
OBS Pestalozzischule Eisteichweg 5-7 30559 Hannover Schulbriefkasten 
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6 Kirchrode-Bemerode-Wülferode 

Stadtteil 28 Kirchrode 

Grundschule Wasserkampstraße Wasserkampstraße 1 30559 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 47 Bemerode 

Bürgeramt Bemerode Bemeroder Rathausplatz 1 30539 Hannover Wahlurne 
Grundschule Am Sandberge Am Sandberge 3 30539 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule An der Feldbuschwende Oheriedentrift 11 30539 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Kronsberg Kattenbrookstrift 30 30539 Hannover Schulbriefkasten 
Stadtteilzentrum KroKus, Kronsberg Thie 6 30539 Hannover Wahlurne 
Grundschule Käthe-Paulus-Schule Käthe-Paulus-Platz 1 30539 Hannover Schulbriefkasten 
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7 Südstadt-Bult 

Stadtteil 04 Südstadt 

Ev.-luth. Südstadt-Kirchengemeinde Sallstraße 57 30171 Hannover Wahlurne 
Grundschule Otfried-Preußler-Schule Birkenstraße 12 30169 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Tiefenriede Stresemannallee 24 30173 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Bismarckschule An der Bismarckschule 5 30173 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Elsa-Brändström-Schule Hilde-Schneider-Allee 30 30173 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Tellkampfschule Altenbekener Damm 83 30173 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Wilhelm-Raabe-Schule Langensalzastraße 24 30169 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Wilhelm-Raabe-Schule (Außenstelle) Meterstraße 3 30173 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Südstadt Pfalzstraße 9 30173 Hannover Schulbriefkasten 
Kath. Pfarrgemeinde St. Heinrich Sallstraße 74 30171 Hannover Wahlurne 
Südstadtschule Böhmerstraße 10 30173 Hannover Schulbriefkasten 
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8 Döhren-Wülfel 

Stadtteil 29 Döhren 

Bürgeramt Döhren Peiner Straße 9 30519 Hannover Wahlurne 
Dietrich-Bonhoeffer-Realschule Helmstedter Straße 15 30519 Hannover Schulbriefkasten 
Freizeitheim Döhren An der Wollebahn 1/Ecke Hildesheimer Str. 30519 Hannover Wahlurne 
Glockseeschule Am Lindenhofe 14 30519 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Suthwiesenstraße Suthwiesenstraße 36 30519 Hannover Schulbriefkasten 
Heinrich-Wilhelm-Olbers-Grundschule Olbersstraße 13 30519 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 31 Wülfel 

Dietrich-Bonhoeffer-Realschule (Außenstelle) Loccumer Straße 27 30519 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Kardinal-Bertram-Schule Loccumer Straße 46 30519 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Loccumer Straße Loccumer Straße 27 30519 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 32 Mittelfeld 

Deutsches Rotes Kreuz, DRK-Region Hannover e.V. Karlsruher Straße 2 C 30519 Hannover Wahlurne 
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9 Ricklingen 

Stadtteil 40 Ricklingen 

Stadtteilzentrum Ricklingen Anne-Stache-Allee 7 30459 Hannover Wahlurne 
Grundschule Stammestraße Stammestraße 53 30459 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 41 Oberricklingen 

Grundschule Wilhelm-Busch-Schule Munzeler Straße 23 30459 Hannover Schulbriefkasten 
Johannes-Kepler-Realschule Martensplatz 20 30459 Hannover Schulbriefkasten 
OBS Peter-Ustinov-Schule Nordfeldstraße 2 30459 Hannover Schulbriefkasten 
OBS Peter-Ustinov-Schule (Außenstelle) Pyrmonter Straße 2 30459 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 42 Mühlenberg 

Grundschule Mühlenberg Leuschnerstraße 20 30457 Hannover Schulbriefkasten 
Leonore-Goldschmidt-Schule - IGS Mühlenberg Mühlenberger Markt 1 30457 Hannover Schulbriefkasten 
Stadtteilzentrum Weiße Rose Mühlenberg Mühlenberger Markt 1 30457 Hannover Wahlurne 

Stadtteil 43 Wettbergen 

Ev.-luth. Johannes der Täufer-Kirchengemeinde An der Kirche 23 30457 Hannover Wahlurne/Briefkasten 

Grundschule Wettbergen In der Rehre 43 30457 Hannover Schulbriefkasten 
Henning-von-Tresckow-Grundschule Tresckowstraße 49 30457 Hannover Schulbriefkasten 
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10 Linden-Limmer 

Stadtteil 33 Linden-Nord 

Bürgeramt Linden (Haupteingang Foyer) Lindener Marktplatz 1 30449 Hannover Wahlurne 
Freizeitheim Linden Windheimstraße 4 30449 Hannover Wahlurne 
Grundschule Eichendorffschule Hennigesstraße 3 30451 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Salzmannstraße Salzmannstraße 3 30451 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 34 Linden-Mitte 

Grundschule Am Lindener Markt Davenstedter Straße 14 30449 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Helene-Lange-Schule Hohe Straße 24 30449 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Helene-Lange-Schule (Außenstelle) Badenstedter Straße 14 30449 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Linden Am Lindener Berge 11 30449 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 35 Linden-Süd 

AWO Arbeiterwohlfahrt Seniorenarbeit Deisterstraße 85 A/3. Etage 30449 Hannover Wahlurne 
Grundschule Egestorffschule Petristraße 4 30449 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Humboldtschule Ricklinger Straße 95 30449 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Humboldtschule (Außenstelle) Petristraße 4 30449 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Limmer Wunstorfer Straße 14 30449 Hannover Schulbriefkasten 
Kath. Kirchengemeinde St. Godehard Posthornstraße 22 30449 Hannover Wahlurne 

Stadtteil 36 Limmer 

Ev.-luth. St. Nikolai-Kirchengemeinde Kirchstraße 19 30453 Hannover Wahlurne 
Grundschule Albert-Schweitzer-Schule Liepmannstraße 6 30453 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Kastanienhof Harenberger Straße 31 30453 Hannover Schulbriefkasten 
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11 Ahlem-Badenstedt-Davenstedt 

Stadtteil 37 Davenstedt 

Ev.-luth. Kirchengemeinde St. Johannes Altes Dorf 10 30455 Hannover Wahlurne 
Grundschule In der Steinbreite In der Steinbreite 54 30455 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 38 Badenstedt 

Grundschule Friedrich-Ebert-Schule Salzweg 33 30455 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Gebrüder-Körting-Schule Petermannstraße 49 30455 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Badenstedt Plantagenstraße 22 30455 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 44 Ahlem 

Grundschule Ahlem Richard-Lattorf-Straße 4 30453 Hannover Schulbriefkasten 
OBS Heisterbergschule Tegtmeyerallee 33 30453 Hannover Schulbriefkasten 
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12 Herrenhausen-Stöcken 

Stadtteil 14 Herrenhausen 

Bürgeramt Herrenhausen Meldaustraße 25-27 30419 Hannover Wahlurne 
Gymnasium Goetheschule Franziusweg 43 30167 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Herrenhausen Wendlandstraße 4 30419 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 15 Burg 

Ev.-luth. Zachäus-Kirchengemeinde Harzburger Platz 13 30419 Hannover Wahlurne 

Stadtteil 16 Leinhausen 

Grundschule Fuhsestraße Oertzeweg 5 30419 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 17 Ledeburg 

Grundschule Entenfang Entenfangweg 19 30419 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 18 Stöcken 

Grundschule Am Stöckener Bach Am Stöckener Bach 5 30419 Hannover Schulbriefkasten 
Integrierte Gesamtschule Stöcken Eichsfelder Straße 38 30419 Hannover Schulbriefkasten 
Stadtteilzentrum Stöcken Eichsfelder Straße 101 30419 Hannover Wahlurne 

Stadtteil 19 Marienwerder 

Ev.-luth. Kirchengemeinde Marienwerder-Havelse Augustinerweg 21 30419 Hannover Wahlurne 
Grundschule Marienwerder Westermannweg 10 30419 Hannover Schulbriefkasten 
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13 Nord 

Stadtteil 03 Nordstadt 

Ev.-luth. Nordstädter Kirchengemeinde An der Lutherkirche 12 30167 Hannover Wahlurne 
Grundschule An der Uhlandstraße In der Flage 2 30167 Hannover Schulbriefkasten 
Grundschule Auf dem Loh Auf dem Loh 33 30167 Hannover Schulbriefkasten 
Gymnasium Lutherschule An der Lutherkirche 18 30167 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 13 Hainholz 

Ev.-luth. Kirchengemeinde H.-Hainholz Turmstraße 3 A 30165 Hannover Wahlurne 
Grundschule Fichteschule Voltmerstraße 60 30165 Hannover Schulbriefkasten 

Stadtteil 45 Vinnhorst 

Grundschule Vinnhorst Vinnhorster Rathausplatz 2 30419 Hannover Schulbriefkasten 
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